



Policías franceses protestan por condiciones de trabajo

Description

(París) Más de una veintena de ciudades francesas, entre ellas París, serán hoy escenario de inusuales protestas de policías, convocados por sindicatos que denuncian malas condiciones de trabajo y falta de recursos.

La organización Alliance es una de las principales en el llamado a los agentes a salir a las calles, tras meses de reclamos al Estado de atención a sus reivindicaciones.

Equipos insuficientes u obsoletos, tensión laboral y locales policiales que en la prensa reciben el calificativo de "indignos" forman parte de las denuncias.

Los medios se hacen eco de historias como la de una estación en Perpiñán a la que tildan de la "Comisaría de la vergüenza" y del trabajo de los agentes en sitios con inundaciones de aguas negras e infestados por ratas.

Entre los reclamos de los policías destacan un refuerzo en los recursos materiales e infraestructura y una justicia más firme frente a la delincuencia.

Aunque no es usual este tipo de movilización en suelo galo, no es la primera vez que los uniformados salen organizados a las calles en defensa de mejores condiciones laborales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026